



Offre d'emploi : Entraîneur de développement national - Club de natation Dorval

À PROPOS DU CLUB DE NATATION DORVAL

Situé dans l'ouest de l'île de Montréal, le Club de natation de Dorval (DSC) évolue au sein d'une communauté riche en activités aquatiques. Nos entraînements ont lieu au Centre aquatique de Dorval (8 couloirs de 25 mètres), où les nageurs ont accès à une salle de musculation. Le DSC est un club privé soutenu par la ville de Dorval, qui compte environ 180 nageurs, dont 6 se sont qualifiés pour les essais olympiques de 2024.

Offre d'emploi : Entraîneur de développement national - Club de natation de Dorval

Poste : Entraîneur de développement national

Saison : 2024-2025

Type de poste : Temps plein

Le Club de natation Dorval est à la recherche d'un entraîneur de développement national dévoué et expérimenté pour la prochaine saison. Ce poste sera responsable de superviser les meilleurs nageurs du club, de gérer leur plan d'entraînement et de coordonner leur calendrier de compétitions. L'entraîneur de développement national relèvera directement de l'entraîneur en chef et se concentrera uniquement sur l'administration du groupe de développement national.

Responsabilités de l'Entraîneur de développement national :

- Élaborer et mettre en œuvre des programmes d'entraînement ;
- Coordonner les compétitions et y assister;
- Coordonner les camps d'entraînement et y assister;
- Collaborer avec l'entraîneur en chef pour assurer le succès global du club ;
- Gérer les tâches administratives liées au groupe de développement national.

Exigences :

- Certification d'entraîneur de niveau 2 au minimum ;
- Réussite avérée dans le développement de nageurs jusqu'au niveau national ;
- Solides compétences en matière d'organisation et de communication ;
- Capacité à travailler au Canada ;
- La capacité de communiquer en français sera considérée comme un atout.

Comment postuler :

Les candidats intéressés doivent envoyer par courriel une lettre de présentation et un curriculum vitae à applications@swimdorval.ca. Veuillez inclure "National Development Coach Application" dans la ligne d'objet. Les candidatures seront acceptées jusqu'au 7 juin 2024 à 17 heures. Seuls les candidats sélectionnés pour un entretien seront contactés.

Rejoignez notre équipe et aidez-nous à amener nos meilleurs athlètes au niveau supérieur !



DORVAL SWIM CLUB
1295 Avenue Dawson, Dorval, Québec, H9S 3A1

Job Posting: National Development Coach - Dorval Swim Club

ABOUT THE DORVAL SWIM CLUB

Located on the West Island of Montreal, the Dorval Swim Club (DSC) operates in an aquatic-rich community. Our training takes place at the 8-lane 25-meter Dorval Aquatic Center, where swimmers have full access to a weight room. DSC is a private club supported by the city of Dorval, boasting approximately 180 swimmers, 6 of whom have qualified for the 2024 Olympic Trials.

Job Posting: National Development Coach - Dorval Swim Club

Position: National Development Coach

Season: 2024-2025

Type: Full-Time

The Dorval Swim Club is seeking a dedicated and experienced National Development Coach for the upcoming season. This position will be responsible for overseeing the top swimmers in the club, managing their training plan, and coordinating their meet schedule. The National Development Coach will report directly to the Head Coach and will focus on the administration of the National Development Group only.

Responsibilities of the National Development Coach:

- Develop and implement training programs;
- Coordinate and attend competitions;
- Coordinate and attend training camps;
- Collaborate with the Head Coach to ensure the overall success of the club;
- Manage administrative tasks related to the National Development group.

Requirements:

- Minimum of Level 2 coaching certification;
- Proven track record of success in developing swimmers to the national level;
- Strong organizational and communication skills;
- Ability to work in Canada;
- The ability to communicate in French will be considered an asset.

How to Apply:

Interested candidates should email a cover letter and resume to applications@swimdorval.ca. Please include "National Development Coach Application" in the subject line. Applications will be accepted until June 7th, 2024 at 5 p.m. Only candidates selected for an interview will be contacted.

Join our team and help us take our top athletes to the next level!